
 

 

令和 4年度事業計画と予算が決定！ 

 令和 4年度の事業計画と予算が、今月 16日の第４回理事会で決定されました。 

新型コロナウイルス感染症の影響により新年度予算は、総額３億 2 千 8 百万円と前年度

より１千 9百 75万円程の減額となり、厳しい経営環境が続いています。 

 事業計画としては、令和 2 年度策定した第４次中長期計画の 3 年次目として、この計画

の達成に向けて必要な事業を実施して参りますが、もろもろの経費の縮減を今後も検討して

いかざるを得ない状況です。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

令和 4年度定時総会について 

 令和 4年度のシルバー人材センター定時総会は、６月１

0日（金）１５時 0０分から「セレモニーホール はやし」

にて開催する予定です。 

議案書の発送と出欠の取りまとめにつきましては別途

お知らせいたします。 

              ※令和 3年度定時総会⇒ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

地区懇談会資料を送付しました 

 例年２月に各地区で地区懇談会を開催していましたが、今年も昨年に続いて新型コロナウ

イルスのオミクロン株の感染が拡大したため、その対策として開催を断念しました。 

その代わりにシルバー就業の状況や配分金等に関する「地区懇談会資料」を会員の皆様に

今回お送りしていますので参考としていただきたいと思います。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

第４次中長期計画進行中！！ 

 新型コロナウイルス感染の拡がりは、令和２年度から新たに始まった第４次中長期計画の

進行に随分と影響を投げかけています。その中で会員皆様の就業機会の確保、会員増強、発

注先の確保、安全就業の推進等に努めているところです。 

計画の進捗状況等につきましては、「地区懇談会資料」の中長期計画基本目標進捗状況を

ご覧いただきたいと思いますが、コロナ禍のなか、新しい働き方等にも配慮しながら会員皆

様と一緒になって計画達成に向けて取り組んでまいりたいと考えております。 
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配分金の改正について 

 会員の配分金につきましては 11月のシルバー通信でもお知らせしていますが、昨年 10

月より最低賃金が 28 円引上げられたことから、本年４月 1 日より配分金を 28 円引上げ

ることとなりました。また、コロナ過での売り上げ減少に備えるため事務費を 2%引き上げ

ることとなりました。 

職種ごとの配分金額については地区懇談会資料でご確認ください。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

令和 4年度の安全就業標語が決定！！！ 

 安全就業標語は昨年の１２月から今年の２月まで募集したところ、１1名の会員から２８

点の応募があり、安全衛生委員会による選考の結果、下記のとおり決定しました。 

○最優秀作品 「危険の芽 絶えず変化し 忍び寄る」  藤岡ミチ子さん（野幌３区） 

○優秀作品  「再確認 できる余裕で 安全就業」    山崎 雅江さん（大麻 2区） 

○佳  作  「点検は ダブルチェックで ぬかり無し」樋山 昌義さん（江別 5 区） 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

今後の予定 

3月２5日（金）役員候補者推薦委員会   4月２2日（金）役員候補者推薦委員会 

４月 27日（水）定期監査         ５月 9日（月）第 1回三役会議 

５月１8日（水）第１回理事会       6月 ８日（水）第 2回三役会議 

 ６月１0日（金）定時総会 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

【新しい仲間】                           3月 1日現在 

地域班 氏 名 地域班 氏 名 地域班 氏 名 地域班 氏 名 

江別 2区 堀田 和義 大麻 1区 時田 修三 大麻 1区 白坂 和英 大麻 2区 佐藤 富男 

大麻 2区 程塚 郁夫 大麻 2区 岡田 裕一         

男 6名 女 0名  計 6名  

 ３月１日現在の会員数 

男性 ６７１名 

 

女性 ２３３名 

 

合計 ９０４名 
 

編集後記 新コロナウイルス感染症への蔓延防止措置が 21 日で終了しましたが、次には第７波が

うわさされています。飲食店の時間制限や人数制限がなくなるようですが、まだまだ、マスク等の感

染対策は続きます。感染対策の３回目「ワクチン」接種が進むことによって安心して暮らせる日々が

来ることを願うばかりです。一方、ウクライナへのロシアの侵攻により、ウクライナの人々が悲惨な

状況となっていることには心が痛みます。早期に和平交渉が進んで、平和な日々が訪れることを祈

らずにはいられません。 

会員の皆様にお願いです！！！ 

２人以上で同じ作業を行った場合には、緑の日報用

紙を使って下さい。やむを得ず水色の日報用紙を使う

場合には、一緒に提出してください。最近、複数で作業

したときの就業漏れが発生し、会員及びお客さんに迷

惑がかかることが発生していますので宜しくお願いし

ます。 


